



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 29. März 2017 ek

INFOS DES REGIERUNGSRATS

Lotteriefonds-Beitrag für «Fest der Nationen» 2017

Der Verein für die Beratung der ausländischen Arbeitnehmenden im Kanton Zug erhält für die Organisation des Festes der Nationen 15 000 Franken aus dem Lotteriefonds. Am Fest, am 9. September 2017, sollen sich die unterschiedlichsten Kulturen und Sprachgruppen des Kantons über kulinarische und kulturelle Darbietungen besser kennenlernen, austauschen und vernetzen können. Zudem sollen die Aktivitäten die Zuger Migrationsvereine für eine breite Öffentlichkeit sichtbar gemacht werden. Das Fest der Nationen fand 2014 zum ersten Mal statt. Für das Jahr 2017 sollen voraussichtlich doppelt so viele Vereine daran teilnehmen wie noch vor drei Jahren.

Dienstjubiläen

Das 35-Jahr-Dienstjubiläum feiern:

- Felix Ammann, Jagd- und Fischereiaufseher beim Amt für Wald und Wild
- Rudolf Odermatt, Prorektor beim Gewerblich-industriellen Bildungszentrum

Das 25-Jahr-Dienstjubiläum feiern:

- Rainer Kistler, Leiter des Amts für Umweltschutz
- Markus Marty, stellvertretender Abteilungsleiter beim Grundbuch- und Vermessungsamt
- David Schicker, Sachbearbeiter beim Hochbauamt
- Franz Waller, Systembetreuer EDV bei der Zuger Polizei

Der Regierungsrat gratuliert seinen Mitarbeitenden zum Jubiläum und dankt ihnen herzlich für ihre wertvolle Mitarbeit.

Pensionierungen

Per Ende März werden folgende Staatsangestellte pensioniert:

- Arthur Grob, Abteilungsleiter beim Amt für Wirtschaft und Arbeit, nach 15 Dienstjahren
- Franz Köppli, Gruppenleiter bei der kantonalen Steuerverwaltung, nach 27 Dienstjahren
- Stefan Lischer, Projektleiter beim Amt für Raumplanung, nach 21 Dienstjahren
- Paul Lottenbach, Sachbearbeiter bei der Steuerverwaltung, nach 27 Dienstjahren
- Josef Traxler, Objektmanager beim kantonalen Hochbauamt, nach 22 Dienstjahren

Der Regierungsrat dankt seinen Mitarbeitenden für ihre wertvolle Mitarbeit und wünscht ihnen für die Zukunft alles Gute.